

2年生では、部活動などで、1年生に練習の仕方を教えたり、一緒に走ったりしている姿をよく見かけるようになりました。親切に接する様子や、1年生よりも大きな声を出している様子を見ると2年生という立場を意識して行動することが、成長につながっていると実感します。

部活動だけでなく、1年生はすぐ上の学年である2年生の様子をよく見ているものです。いろいろな場面で“集団の一員としての”良さを見せられたらよいと思います。

家庭訪問、お世話になりました。

家庭訪問では、お忙しいところご協力いただきましてありがとうございました。学校生活や学習への取り組み、ご家庭での様子を話されたと思います。また、クラスが変わって間もないせいや、友人関係での話も多かったようでした。

学校と家庭をつなぐ直接のパイプは担任と保護者が直接お話をすることだと思います。ぜひこれからもお子さんの様子を一緒に話していきたいと考えていますのでよろしくお願いいたします。

性教育（生命誕生）の授業が行われています。



(写真は新生児の人形を抱いて話をしている1組担任の先生)

中学生になると、身体も急速に発達し、同時に性的関心や興味も高まってきます。そこで、生命誕生を科学的にとらえ、自分の命や身体が大切なものであることを改めて意識させたいと考え、この時期に実施することになりました。

授業は、担任と養護教諭の先生が二人で担当します。

人間の生命がずっと受け継がれてきたことや自分たちの命が多く奇跡によって誕生してきたことなどを話します。

すでに1年生の保健体育の授業で、「生殖に関わる機能の成熟」について勉強していますので、この次のステップとして、「青年期の不安や悩みの解消」をテーマに学習を進め、7月には「性教育講演会」を設けて、保健師さんのお話を聞くことを計画しています。7月8日(金)の学年部会の日の予定です。ぜひ、親子でお聞きください。

6月の行事予定

日(曜日)	行 事
1日(水)	第2次尿検査、見守り隊
2日(木)	耳鼻科検診
3日(金)	春季大会県大会(～5日)
6日(月)	漢字強化週間、教育実習(～18日、24日、6/1)
7日(火)	集金袋配布
8日(水)	内科検診2年、見守り隊
9日(木)	集金日、金曜日の時間割
10日(金)	木曜日の時間割156234
16日(木)	新規採用教員研修会場(道徳・学活)
17日(金)	漢字コンテスト(6校時)
20日(月)	論語素読週間、西中タイム(講話・表彰)
22日(水)	見守り隊
23日(木)	ワックス清掃
25日(土)	図書館開放13:30~16:00、 PTA成人教育部AED講習会
27日(月)	西中タイム(学年集会)
30日(木)	期末テスト・金曜日課45
7/1(金)	期末テスト
3日(日)	後援会資源回収

漢字コンテスト

17日に予定されています。
国語力を向上させるために全校一斉で行っている取り組みです。満点目指して練習あるのみです。

音楽教室保護者無料鑑賞

について

中学校音楽教室が行われます。西中学校では3年生が鑑賞します。今年は「藝大フィルハーモニア」(オーケストラ)です。保護者は2階席で無料で鑑賞できますのでご案内いたします。

日時; 14日(火) 14:00~15:00
15日(水) 11:00~12:00

14:00~15:00

場所; 足利市民会館大ホール

宿泊学習に向けて

9月に行われる宿泊学習に向けて、各クラスとも班や係、部屋などを決め始めました。今後は、係の仕事内容や3日目のクラスでの行き先を決めていくことになります。

持ち物や詳しい日程の載ったしおりは7月に入ってから配布の予定です。

また、6月中旬に参加申込書を配布いたしますので記入して担任に提出してください。

1学期終了時点からの不参加への変更はキャンセル料が発生しますのでご承知おきください。

衣替えです。

6月3日までが冬型でも夏型でも良い移行期間で、6日からは夏型になります。

暑くなってもきちんとした服装で登校できますよう、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

★シャツをきちんと着こなそう。

①第1ボタンまで開けて良い。②シャツは出さない。

★ズボンのベルトは黒。

★下着が見えるなどのエチケット違反は見苦しいのでやらない。

心温まるエピソード①

春季大会の試合会場でのこと。会場を横切る他校の先生にネットを押しあげて通路を開けてあげた西中生がいました。「ありがとう。」とその先生がくぐった拍子に、持っていた飲み物がこぼれてしまいました。すると、その生徒は持っていた自分のタオルでさっと床を拭いてくれたそうです。

生活委員会主催チャイム着席コンクール

が行われました。授業の始まりが徹底されることは、学習活動が時間いっぱいしっかり行われる基本となりますから大切です。

2年生は、コンクールでは100%が2クラス、どのクラスも90%を超え、普段からの取り組みが生きた結果となりました。